



Kanton  
Obwalden

# Leistungsauftrag

1. Januar 2017

des Kantonsrats als Auftraggeber an das

Kantonsspital Obwalden

als Leistungserbringer

(Anhang zum Kantonsratsbeschluss vom ...)

*Änderungsantrag der vorberatenden Kommission vom 17. November 2017*

## 3.2 Kontrolle

Das Departement überprüft die Einhaltung des Leistungsauftrags und kann bei Differenzen zwischen dem Leistungsauftrag und der Leistungserbringung dem Regierungsrat Antrag auf Massnahmen oder Sanktionen stellen.

Die Spitaldirektion sorgt für die Erhebung und Aufbereitung der für die Kontrolle nötigen Daten und stellt sie den zuständigen Gremien zur Verfügung.